
２年・№１３ H３０.１２.２１親と子で読む学年だより
学年目標「みんな仲良く まっすぐに！」
～友だちの良さを認め合おう～
～正しい判断を身に付けよう～

［今日で２学期が終了しました・・・！］
まだ暑さが残る８月２８日から始まり、本日で７９日間の２学期が終了しま

す。皆さんにとってどんな２学期だったでしょうか？運動会や文化発表会や２
度の定期テスト。夏に先輩から引き継がれた部活動では新人戦もありました。
そして何より１１月からは生徒会活動や委員会活動が３年生から引き継がれ三
中のリーダーとしての活動が始まりました。とても充実した日が続き、あっと
いう間の７９日間だったと思います。また、昨日まで行われた三者面談では保
護者の皆さんにはお忙しい中、来校して頂き誠にありがとうございました。さて、お子さんの２
学期の成績を見てどのような感想をお持ちになったでしょうか？それぞれの御家庭でアドバイス
をしてあげてください。
生徒の皆さんも今学期の自分の姿を振り返り、担任の先生や家庭でのアドバイスをしっかり聞

き入れて、３学期をより良いものにしていきましょう。
今日の終業式で、２年生を代表として秋山太良くんが、生徒会本部を代表して橋口空さんがそ

れぞれ２学期の振り返りを全校生徒の前で発表しました。

２年生代表 秋山太良
、 。二大行事が終わって 僕たち２年生が三中のリーダーとなりました

委員会の仕事を先輩たちから引き継ぐだけでなく、文化委員を中心と
した「組別合唱交歓会」を企画するなど、新しいことにも挑戦しよう
と取り組んでいます。
しかし、２年生の課題として、けじめがついていない部分が多くあ

りました。僕は後期学級委員として、この学年をメリハリのある学年にするために、呼びか
けなどを積極的に行っていきたいです。
また、３学期は学調もあります。３年生の０学期として頑張っていけるように冬休みから

取り組んでいきたいです。

生徒会代表 橋口 空
私たち生徒会本部は、２学期は二大行事に力を入れてきました。ま

た、二大行事が終わった後も「今 ～私たちが動き出す～」というス
ローガンを掲げて活動しています。
そして今、一番力を入れているのは三中生宣言です。生徒総会で話

し合った後、大きな掲示物で見やすくして、チェックシートも作りま
した。さて、皆さん今週の三中生宣言を覚えていますか？「伝統を守
るだけでなく新しいものにも挑戦していけるのが三中生」でした。明
日から冬休みが始まります。新しいものにも何か挑戦してみてはいかがでしょうか。ぜひ、
楽しみつつ、勉強も頑張ってください。

［新体力テスト教育長賞を受賞・・・！］
市内全ての学校において、体育の授業の中で ｍ走・ハンドボール投げ・50

持久走・立ち幅跳び・握力・上体起こしなどの記録を測定する「新体力テス
ト」を行っています。
その記録が市内で３位だったために「教育長賞」を頂きました。

これはとても名誉なことで、一昨年ぶりの受賞となりました。三
中は過去に市長賞１回、議長賞を３回受賞しています。
（ちなみ１位は「市長賞 、２位は「議長賞」といいます ）」 。
授与式では三中の中で 「新体力テスト」で高得点を獲得した、

３年生が全校生徒を代表して直接、教育長から賞状とトロフィー
を受け取りました。その後、教育長が三中生に向けてのお祝いの
あいさつの中で 「今回の受賞で三中は、伝統的に体力の高い学、
校として認められました。その陰には、自己記録目標を高く設定
し、その記録に近付くために、日頃の体育の授業で努力した結果
だと思います。これからも一人一人が自分の目標を高くもって、心も
体も健康になるように、体づくりに励んでください。そしてこの受賞を
今後の自信に結びつけてください 」三中生にエールを送ってい。
ただきました。この受賞が、来年・再来年と続くように頑張りましょう。

教育長より お祝いのあいさつ



［白尾学習 学年代表が決定・・・！］
２年生の白尾学習では、各自が個人課題を設定し、１年間調べ学習を行ってきました。

その学習成果を１２月１３日の白尾の時間に各クラスで発表会を行い
ました。
各クラスでの発表会の後 「学習内容」や「プレゼンの仕方」などの、

評価内容で２名ずつ代表者を決めました。 その代表者８名による「学
年内発表会」が１２月１９日に行われました。

１組代表 池野利留さん
テーマ「震災により、浜岡原発が被災した場合は、どのように対応

するのか」

１組代表 岡村綾奈さん
テーマ「山の方に住んでいる野生の生き物は、どのような食べ物を

食べているのか」

２組代表 芦原 暖さん
「 、 、 。 、テーマ 市立病院は 災害が起きたら どんな対応をするのか また
災害の前後に私たちができることは何か」

２組代表 髙橋奈月さん
テーマ「富士宮の観光スポットや公共施設などで行われている外国人

観光客への対応とは」

３組代表 後藤果乃さん
テーマ「富士宮でとれた食材に合う、最高の料理とは何だろうか」

３組代表 橋口 空さん
テーマ「富士宮市の特産品は何だろうか」

４組代表 遠藤大夢くん
テーマ「富士宮のトイレ事情はどうなっているのか」

４組代表 小川未夢さん
テーマ「事前準備で地震時の生存率をあげる」

８人の発表者はしっかりとした内容と話し方でわかりやすく伝えることができました。
学年全体で投票した結果、わずかな差でしたが１組池野利留さんと１組岡村綾奈さんと４組遠

藤大夢くんが２年生代表として選ばれました。
今回選ばれた３名は、１月１９日（土）の教育の日「参加型授業参観」の午後、三中の体育館

で行われる「三中校区富士山学習発表会」で、全校生徒や西小、貴船小の児童の前で発表するこ
とになります。保護者の皆さんも見ていただけると生徒たちの励みになります。時間の都合をつ
けてぜひ学校へ足を運んでください。

［１月１９日教育の日「参加型授業参観」のお知らせ・・・！］
「参加型授業参観」はこの時期に毎年行っているものですが、今年は

例年のものと思考を変えて、２年生の生徒と保護者を対象とした進路学
習会「高校について知ろう」という企画で行います。東部地区の私立高
校のうち６校（御殿場西高校・日大三島高校・飛龍高校・桐陽高校・誠

） 、「 」恵高校・沼津中央高校 の進路担当の先生方に三中に来ていただき 各学校の特徴・学習内容
「高校で望まれる生徒像 「中学２年生の段階から進路決定に向けて、学習面、生活面での準備」
をどのように進めるか」などについての話をしてもらいます。
生徒たちは６つの高校の中から３つの高校を選び、それぞれ約２５分間の話を聞きます。高校

の先生には同じ話を３回していただく形になります。
３学期に入ったらすぐ、生徒たちは話を聞きたい３つの高校を選ぶようになります。保護者の

みなさんもお聞きになりたい高校の希望を取ります。とてもよい機会かと思いますので、ぜひ直
接高校の先生方の話を聞いてみてください。できるだけ多くの方の参加をお待ちしております。


